

Primera Ministra de Italia: Giorgia Meloni se reúne con Trump en Mar-a-Lago y se proyecta como una aliada clave

“Listos para trabajar juntos”, dijo la gobernante italiana.

EFE

La Primera Ministra italiana, Giorgia Meloni, se reunió con el Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, en su residencia de Mar-a-Lago, en un encuentro sorpresa que la posiciona como una de las principales interlocutoras y aliadas en Europa de la futura administración estadounidense.

“Bonita noche con Donald Trump, a quien agradezco la acogida. Listos para trabajar juntos”, declaró Meloni en sus redes sociales.

Fue un viaje que la oficina de Meloni mantuvo en secreto hasta el último momento y que no se dio a conocer hasta pocas horas antes de aterrizar su avión en EE.UU.

Según recogieron medios italianos, Donald Trump y Georgia Meloni compartieron una cena la noche del sábado y asistieron a la proyección del documental “Eastman Dilemma: Lawfare or Justice”, que

sostiene la tesis de que en los últimos años Estados Unidos ha sido testigo del surgimiento de un “sistema judicial con dobles raseros” que ha atacado injustamente a los abogados que representan a clientes conservadores.

“Es muy emocionante, estoy aquí con una mujer fantástica, la Primera Ministra italiana”, dijo Trump, según recogió RAL.

Fuentes de medios italianos y estadounidenses aseguraron que

INVITADOS

También se han reunido con Trump el Presidente argentino, Javier Milei; el Primer Ministro canadiense, Justin Trudeau, y el húngaro Viktor Orban.

ambos trataron varios temas, entre estos el asunto de los aranceles, la guerra en Ucrania, el conflicto en Medio Oriente y el arresto en Irán de la periodista italiana Cecilia Salla, un delicado caso vinculado al arresto en Italia del ingeniero iraní Mohammad Abedini, por el que EE.UU. pide la extradición por acusaciones de proporcionar componentes de drones a la Guardia Revolucionaria iraní.

De acuerdo con medios italianos, el magnate Elon Musk —con un estrecho vínculo con Meloni— habría mediado entre la parte italiana y el entorno de Trump.

Miembros del partido de Meloni, el derechista Hermanos de Italia, sostuvieron ayer que su encuentro con Trump refuerza su perfil como aliada de la administración que asumirá el 20 de enero.

Para el diputado de Hermanos de Italia y secretario de la Comisión de Asuntos Exteriores, Emanuele Loperfido, la reunión “en presencia de la comitiva que liderará la superpotencia estadounidense los próximos cuatro años certifica el absoluto prestigio internacional alcanzado por la Primera Ministra”. “Se confirma como interlocutora privilegiada con EE.UU., afirmando como pocas veces en su historia la autoridad y protagonismo de Italia”, agregó.

Según Galeazzo Bignami, líder del grupo de Hermanos de Italia en la Cámara de Diputados, la reunión “ratifica el papel clave” de la Primera Ministra italiana. “Meloni ha desmentido las predicciones de quienes hablaban de un aislamiento de Italia” y está llevando al país “con la frente en alto, colocándolo cada vez más como protagonista a nivel internacional”, afirmó.



EL VIAJE DE MELONI a Florida fue mantenido en secreto hasta último momento por el gobierno italiano.